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O livier Boiron est membre du club d’escrime de Castelnau. Il s’est envolé

pour la Floride, à Dayton Beach, pour participer aux Championnats du

monde Vétérans d’escrime. Midi Libre est allé à sa rencontre avant son départ.

Quel est votre parcours d’escrimeur ?

J’ai démarré l’escrime à Caen à quatorze ans. J’ai été sélectionné à plusieurs

reprises pour des stages nationaux. J’ai fini quatrième aux championnats de

France cadets puis vice-champion de France universitaire. J’ai exercé l’escrime

dans di�érentes villes comme Paris, Toulouse ou Annecy, au gré de mes études

et de mon parcours professionnel. Puis j’ai arrêté il y a une quinzaine d’années

suite à ma vie de famille et mes obligations professionnelles, mais aussi pour

essayer d’autres sports. J’ai finalement repris à Castelnau en 2021 suite à

l’invitation invitation d’un ami qui pratiquait au club d’escrime castelnauvien.

Que vous apporte l’escrime ?

C’est un très bon sport. Certes, il y a quelques contraintes logistiques, mais il

apporte beaucoup en termes de maîtrise de soi et de concentration. Il demande

également une très forte énergie sur des périodes très courtes, c’est très

intense. Et puis, on a la chance d’être un des pays leader au niveau mondial. Ce

qui m’a permis de rencontrer des champions du monde et olympiques.



Que pensez-vous du club d’escrime castelnauvien ?

C’est un très bon club, très dynamique avec une très bonne ambiance et un

encadrement de qualité. En point d’amélioration, je dirais que le matériel doit

évoluer. Mais c’est en cours.

Quels ont été vos résultats depuis votre arrivée en 2021 ?

J’ai fait vice-champion de France Vétérans dans ma catégorie l’année dernière,

et sixième aux Championnats d’Europe qui avaient lieu en France, à Thionville

(Moselle). Un résultat qui m’a permis de me qualifier pour les Championnats du

monde à Dayton, en Floride, du mercredi 11 au samedi 14 octobre.

Quels sont vos objectifs sur cette compétition ?

Ce sont mes premiers championnats du monde. Je suis déjà content et fier d’y

participer. Je vais essayer de me hisser en quarts de finale. Un podium serait

vraiment merveilleux.
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